

Recognition Day

今月、子供たちの通う高校(小学校は10月発表です)で成績優秀者の表彰式(Recognition Day)が行われました。

今回もDAREDEMO HEROの奨学生が表彰台にありました!!! ひと学年800人以上いる中で、昨年に引き続き、ジェームズは学年全体で1番、リアンはクラスで1番、学年全体で4番という優秀な成績を収めました。

賞状を手にした子供たちの、笑顔の裏に隠されている努力を思うと、胸が熱くなりました。



夢のJAPAN TRIP

この度、日本旅行様のご招待を受け、DAREDEMO HEROの子供たち7人が日本に行くことができます!!!! この企画は、日本旅行様の110周年イベント「HAPPY 返し」の一環で、全額日本旅行様のご支援で実現します。

今回日本に行くことができるのは7人ですが、「貧困層の子供たちでも、頑張れば日本に行くことができる」ということ。そして、子供たちが日本で見聞きしたこと、経験したことを、より多くの子供たちに伝えることによって、たくさんの子供たちに希望とやる気をもたらしてくれることでしょう。

この子供たちが、フィリピンを外から見ることによって、たくさんの学びと経験を積み、将来この国を変えるグローバルな視点を持ったリーダーになってほしいと思います。



ご寄付のお願い

HERO'S HOUSE2の場所が決定しましたが、子供たちが安心して学べる空間にするためには、たくさんの工事が必要です。工事にかかる費用の詳細を、ホームページに掲載させていただきました。

一日も早く、工事をスタートするためにも、皆さまのご支援をお待ちしております。

<http://daredemohero.com/7373/>

トビタテ留学JAPAN !!!



はじめまして、こんにちは。

9月からインターンをさせていただいております、福永翔子です。

私は、トビタテ留学ジャパンという文部科学省主催の、官民協力留学プログラムでセブにきています。このプログラムは毎月奨学金が支給され、返済の必要はありません。生活費を心配せずに学ぶ事ができる、とても素敵な留学制度です。

大学では、国際協力を専攻しており、新興国の子供の教育について学ぶために、こちらでインターンをさせて頂いています。DAREDEMO HEROの子供達のやる気と熱意には毎日驚かされています。ここで5か月間、フィリピンの貧困問題や「貧困を根本から解決するための教育」を学んでいきたいです。どうぞよろしくお願い致します。

今月の奨学生

今月の奨学生は、高校2年生のジュディスです。

ジュディスの家は、川沿いギリギリに建てられています。台風の際には、岸の浸食が激しく、非常に危険な場所です。しかし、そこ以外に家族が住むことのできる場所はありません。

早くに母親を亡くしたジュディスは、家のお手伝いをいつも一生懸命行っています。HERO'S HOUSEでも、誰よりも気遣いのできる素敵な女の子です。

言葉の習得が非常に早く、日本語のレベルはHERO'S HOUSE NO.1です。いつか、ジュディスを日本に連れて行ってあげたいです。

